

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan :

1. Setelah pemekaran ada pergeseran struktur ekonomi di Kabupaten Lampung Utara yaitu dari pertanian menjadi industri pengolahan, hal ini dikarenakan potensi pertanian yang banyak menjadi daerah lain setelah pemekaran.
2. Kesejahteraan Kabupaten Lampung Utara mengalami peningkatan terlihat dari meningkatnya jumlah Pendapatan Asli Daerah (PAD) dan tertinggi dibandingkan dengan Kabupaten yang dimekarkannya, sementara angka kemiskinan di Kabupaten Lampung Utara masih tertinggi walaupun setiap tahunnya mengalami penurunan, demikian pula dengan nilai IPM yang masih lebih rendah dari salah satu daerah yang dimekarkannya yaitu Kabupaten Way Kanan
3. Pakar berpendapat bahwa dampak yang paling utama dari pemekaran yaitu kesejahteraan ekonomi hal ini dikarenakan luas daerah yang semakin sempit, rentang kendali yang semakin pendek membuat daerah itu semakin sedikit daerah yang diurusnya dengan anggaran yang tidak berkurang dibandingkan sebelum pemekaran. Kemudian prioritas selanjutnya dari dampak pemekaran wilayah pakar mengharapkan peningkatan kualitas aparatur lalu peningkatan kualitas infrastruktur.
4. Sementara masyarakat merasakan setelah pemekaran ternyata peningkatan kualitas infrastruktur lebih dominan daripada kesejahteraan ekonomi lalu

peningkatan kualitas aparatur. Hal ini dikarenakan prioritas pembangunan Kabupaten Lampung Utara lebih kepada peningkatan infrastruktur dibandingkan peningkatan kesejahteraan masyarakat maupun peningkatan kualitas aparatur. Pemerintah lebih mengutamakan pembangunan fisik daripada program-program yang mensejahterakan masyarakat maupun peningkatan kualitas aparatur .

5.2. Saran

Untuk mewujudkan struktur ekonomi yang kuat pemerintah harus lebih mengoptimalkan sektor pengolahan tanpa migas selain sektor pertanian agar daerah ini lebih sejahtera, juga agar kedepan pemerintah lebih mengutamakan kesejahteraan ekonomi masyarakat dengan memprioritaskan pembangunan Kabupaten Lampung Utara ke arah kesejahteraan masyarakat. Mengutamakan dan lebih meningkatkan juga memperbanyak program-program ke arah kesejahteraan dan pengentasan kemiskinan sehingga Kabupaten Lampung Utara tidak tertinggal dibandingkan Kabupaten lainnya dan dapat mengejar ketinggalannya dengan Kabupaten lainnya karena Kabupaten Lampung Utara sampai saat ini merupakan Kabupaten termiskin dari keseluruhan kabupaten dan kota di provinsi Lampung. Untuk mendukung tujuan utama dari pemekaran harus didukung dengan aparatur yang berkualitas yang mampu merencanakan melaksanakan tujuan utama pemekaran tersebut kemudian harus pula didukung dengan sarana infrastruktur yang baik.